

Visualisation

Question écrite (19/10/2023)

Création d'un centre de soutien et de renfort consulaire à Nantes

Mme Évelyne Renaud-Garabedian interroge Mme la ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur la création d'un centre de soutien et de renfort consulaire à Nantes. Annoncé en 2022 par Mme Colonna et opérationnel depuis le 1er septembre 2023, ce dispositif de soutien doit permettre d'aider les consulats rencontrant des difficultés ou des retards dans le traitement de certains dossiers notamment en matière de visa. Il s'agit de mutualiser des moyens existants et de mettre à disposition des agents déjà formés pour soutenir des services consulaires en tension et dont les effectifs ne permettent pas de résorber le stock de dossiers à traiter. Elle l'interroge sur le l'organisation de ce service, son fonctionnement, sa place dans l'organigramme du ministère et sa pérennité. Elle souhaiterait savoir quelles activités sont prises en charge par ce centre de soutien, le nombre d'agents mobilisés et les zones géographiques concernés. Elle lui demande si les postes consulaires en tension peuvent saisir le centre de soutien ou si l'administration centrale identifie elle-même les situations problématiques.